

# *Le premier vice président cubain insiste sur l'importance de l'étude de l'histoire pour promouvoir des valeurs*

---



Sancti Spiritus, 10 janvier, (RHC).- Le premier vice président cubain, Miguel Díaz Canel, a eu une rencontre avec des professionnels de la presse et des communications dans la province de Sancti Spiritus au cours de laquelle il les a appelé à promouvoir les valeurs et à accorder une place importante à l'histoire comme moyen pour démanteler la plateforme néolibérale et les tendances d'opinion que l'on prétend imposer à Cuba.

Miguel Diaz Canel a insisté sur la nécessité d'informer la population sur tout ce qu'elle demande, de défendre les idées et les raisons de la Révolution et d'affronter avec du talent la pseudo culture et les choses banales.

Le premier vice président cubain a parcouru des établissements scolaires, des centres de production et des services. Il a signalé qu'il faut affronter avec intelligence les défis de la Cuba actuelle, tout en utilisant les codes les plus appropriés pour atteindre les plus jeunes générations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43158-le-premier-vice-president-cubain-insiste-sur-limportance-de-letude-de-lhistoire-pour-promouvoir-des-valeurs>



**Radio Habana Cuba**